

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Membangun Silaturahmi dan Kesadaran Keamanan Bersama

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 14:27



Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Membangun Silaturahmi dan Kesadaran Keamanan Bersama

SUKABUMI, [10/08/2023] - Giat sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas

(Bhabinkamtibmas) Desa Pangumbahan menjadi momen penting dalam menjalin hubungan yang erat antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dalam pertemuan yang hangat ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai himbauan yang bertujuan untuk memperkuat keamanan serta meningkatkan kualitas lingkungan hidup di masyarakat.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan penerapan aturan tamu wajib lapor dalam rentang 24 jam. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan meminimalisir potensi risiko keamanan di lingkungan sekitar.

"Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama membangun kemitraan dalam menjaga keamanan. Dengan Siskamling dan tamu wajib lapor, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua," kata Bhabinkamtibmas dengan tegas.

Bukan hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan jika menemui kendala keamanan. Ini adalah langkah penting dalam memastikan respon yang cepat dan efektif jika ada situasi yang memerlukan tindakan lebih lanjut.

"Jangan ragu untuk menghubungi kami jika ada hal yang mencurigakan atau situasi yang memerlukan intervensi polisi. Kami selalu siap membantu dan bekerja sama dengan warga untuk menjaga keamanan kita bersama," ungkap Bhabinkamtibmas.

Tidak hanya fokus pada aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Dengan menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing, kita turut berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman untuk semua.

Selain itu, bagi warga yang akan melakukan perjalanan jarak jauh, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan untuk selalu berhati-hati. Ini penting untuk mengurangi risiko kecelakaan atau situasi yang tidak diinginkan selama perjalanan.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dan interaksinya yang positif dengan masyarakat Pangumbahan diharapkan akan memperkuat rasa keamanan dan solidaritas di antara warga. Dengan bersama-sama menjaga lingkungan, melaporkan situasi mencurigakan, dan saling mengingatkan, Desa Pangumbahan semakin menjadi tempat yang aman, nyaman, dan harmonis untuk semua.